



Erstes Kapitel.

In Hamburg lebte einst ein Mann Namens Krusoe, der drei Söhne hatte. Der älteste von ihnen war Soldat geworden und an seinen in einer Schlacht gegen die Franzosen erhaltenen Wunden erlegen. Der zweite hatte einmal, als er stark erhitzt war, einen kalten Trunk gethan, worauf er die

Schwindsucht bekam und zum größten Kummer seiner Eltern ebenfalls starb.

Es blieb ihnen also nur noch der jüngste Sohn übrig, welcher Robinson hieß, und auf ihn setzten sie ihre ganze Hoffnung; doch sie liebten ihn mit Unverstand, indem sie ihm in allem seinen eigenen Willen ließen, und da das liebe Söhnchen lieber spielen als arbeiten